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Abstract (en)
The franking or addressing machine has a locating part (I) on which items of postage can be laid individually or in stacks. It also has a transport
part (II) for serially conveying the items. Both parts have a common guide wall (1). The guide wall has, in the locating part, an opening for the ink jet
printer (4) and for a selectively actuable lift off device (6). The latter extends into the location part. A side guide wall separates the locating and the
transport part. The side wall is orthogonal to the common guide wall.

Abstract (de)
Vorrichtung zum Bedrucken von Postgut. Zweck ist eine Vergrößerung des Einsatzbereiches. Aufgabengemäß soll es möglich sein, einerseits
Briefe beliebiger Dicke bis hin zu Päckchen und kleinen Paketen bei Handanlage zu bedrukken und andererseits stapelweise angelegte Mischpost
geringer Dicke automatisch zu verarbeiten. Erfindungsgemäß ist ein Anlagebereich 1 zur wahlweisen stapelweisen oder einzelnen Anlage und zum
Bedrucken des Postgutes A mittels einer Druckeinrichtung 4 und ein Transportbereich II zur seriellen Weiterleitung des Postgutes A mittels einer
Abzugseinrichtung 6 vorgesehen: Auf diese Weise kann auf Frankier- oder Adressenstreifen verzichtet und die Verarbeitungsgeschwindigkeit für
dünne Briefe gesteigert werden. <IMAGE>
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